



# La Vérité du sol

François Legrand s'intéresse au sol, ce compagnon du quotidien que nous connaissons pourtant si mal...

« Chaque jour, nous te marchons dessus. Nous te cultivons. Nous t'exploitons. Certains avec soin, d'autres beaucoup moins. Et chaque jour, depuis la nuit des temps, tu nous portes. Tu nous nourris. Tu nous permets d'être en vie. Pourtant, si nous pensons te connaître, beaucoup d'entre nous ne te comprennent pas bien...

Alors, nous avons voulu nous reconnecter à toi, dont nous nous sentons trop souvent éloignés. Par le bitume, par nos souliers, par nos boîtes emmurées. Nous sommes partis en quête de ta vérité en posant cette question à des personnes comptant parmi tes meilleurs messagers : c'est quoi, la vérité du sol ? » Projection unique en présence de François Legrand, réalisateur, Cécile Thibault, maraichère à la Ferme de Beauregard, et Jean-Thomas Cornelis, assistant-professeur à la Faculté des terres et des systèmes alimentaires (University of British Columbia Canada)

Après la projection, un repas bio et local qui « respecte le sol » sera proposé à la brasserie Sauvenière En collaboration avec la Ceinture Aliment-Terre Liégeoise

Tarifs habituels, places en prévente à partir du mercredi 22 novembre

## Projection unique

Date: **12/12/23**

Heure: **18:30:00**

Lieu: **Sauvenière**

avec **François  
Legrand, réalisateur**

